

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://www.fraternite-arbredevie.fr/cbnm-octobre-2013>

# Chronique des BN du Monde N°1 Septembre 2013

- Ecrits - Chronique des Bonnes Nouvelles du Monde -



---

Fraternité de l'arbre de vie

---

## **L'humanité sort de la misère ...**

# **L'humanité sort de la misère.**

*Nouvel observateur du 12 septembre 2013 article de Laurent Joffrin*

*A une vitesse fascinante, l'humanité sort de la misère. Parmi les « objectifs du millénaire » formulés en l'an 2000, on avait placé la réduction par moitié de la pauvreté dans le monde pour l'année 2015. Échéance utopique, promesse vaine, avait-on aussitôt dit. L'objectif a été atteint dès 2012 ! L'espérance de vie de l'humanité a bondi en quelques décennies à 70 ans, soit 80 ans pour les pays riches et 60 ans pour les pays émergents... Naguère cet écart allait du simple au double...*

*Une immense classe moyenne est née au sud et à l'est, qui atteint les standards de vie des Occidentaux et qui portera forcément, au fil du développement, des valeurs semblables en matière d'ouverture, d'échanges et de libertés publiques. Énorme débouché pour les entreprises de l'Ouest ... établissement d'un langage commun... l'élévation du niveau d'éducation, le recul de la misère, la revendication d'autonomie portée par les classes moyennes, tout cela nourrit un espoir raisonnable"*

## **Notre monde est bien moins dangereux.**

*Le monde du 21 septembre 2013 - Catherine Vincent*

*Le nombre d'homicides a diminué de moitié en France passant de 1600 en 1995 à moins de 800 en 2010.*

*Au 15<sup>ème</sup> siècle on comptait chaque année 40 homicides pour 100000 (habitants) dans les grandes villes européennes on en compte aujourd'hui 1.1 pour 100000 dans notre pays.*

*Il y a bien une hausse continue des violences interpersonnelles mais cela est dû à la déclaration de ces violences, et non pas à leur augmentation réelle.*

Ce qui autrefois faisait partie de la sphère privée (violences domestiques) est aujourd'hui intolérable. Pensons que Molière dans ses pièces n'hésite pas à faire donner du bâton à serviteurs, femmes et enfants. Ainsi que La Fontaine (Perrette était "en grand danger d'être battue).

Nous sommes d'autant plus sensibles aux violences annoncées que nous sommes plus conscients et que nous respectons plus l'intégrité humaine.

## **La lutte contre le sida de plus en plus efficace**

*Le monde du 25 septembre - Paul Benkimoum*

*Selon l'ONU, 35,3 millions de personnes vivent avec le VIH, grâce aux progrès thérapeutiques. Une diminution d'un tiers des nouveaux cas d'infection depuis 2001 ; une baisse de 30 % des décès depuis le pic atteint en 2005.*